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H23 年 9 月度第 1 回わが街つくる会定例会議事録（通算 112 回） 

 

日時：‘11－9－1（木）19：30～21：00 

場所：平野市民センター会議室 

出席者：橋本、奥村、雨宮、中井、堀井、杉中、岡本、竹内、戸所、竹吉、乾 

    大津市）名島、白井  以上 13 名 

議事内容： 

 １．今日の一言（竹吉） 

   駅前花壇は、大津市の推進事業である「花と緑の街づくり推進事業」に 

   参画する形で、商店街・わが街つくる会・自治連が協力して整備運営を 

   進めている。私は、このプロジェクトリーダーとして頑張っている。幼 

   稚園児や小学生等による植栽もあり、今はマリーゴールド、日々草など 

   が花壇一杯に咲き誇り人々の目を楽しませてくれている。一年中花のあ 

   る花壇作りを目指しているので今後とも皆さんの協力を願う。 

 ２．大津市からの報告（白井） 

   膳所駅周辺整備事業はいよいよスタートを切った。新南北連絡橋、橋上 

駅舎工事が先行するが、その後の北側駅前広場の整備に関する作業の準 

備に入っている。整備に当たっては周辺 3 店舗が撤去対象となるため、 

まずその地権者との話合いを進めようしている段階である。 

 ３．ZeZe ときめき坂 Halloween2011（10 月 30 日）ついて 

   ①チラシ、ポスターの仕分け作業（橋本） 

    仕上がり遅れのため、当初予定の仕分け作業日（9/2,3）を変更する。 

    都合のつく方々の協力を願う。 

    変更作業日：９月 12 日（月）9：00～12：00、於）センター 

    作業予備日：9 月 13 日（火）9：00～12：00、於）センター 

   ②物産販売（奥村） 

    昨年の実績を参考にして、今年も五島うどん及び海産物販売を行う。 

    五島うどんは五島列島から仕入れ、海産物は中央市場の西村食品から 

    調達する。担当の奥村、竹吉、乾が準備を進める。 

   ③全振連の助成金について（戸所） 

    膳所ときめき坂商店街より申請していたイベント助成金 100 万円の認 

可が下りた。Halloween の活動費として活用したいが、使途に制限も 

あり早急に使用方法の検討を進める。 

   ④アカペラグループの参加について（雨宮） 



    グループ「Soul of Lake」に交渉の結果、無料出演の受諾を得た。 

   ⑤ユルキャラ出演（雨宮）  

    今年は「チマ吉」の出演となりそう。「ヒカル君」はひっぱりだこで 

    借りるのは無理。 

 ４．駅前花壇について（竹吉）   

   次回の花壇草取りは９月 10 日（土）7：30～を予定しいる。都合のつく 

   方々の協力を願う。 

 ５．次回定例会 

   9 月 15 日（木）19：30～、於）平野市民センター 
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